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「親睦、多様性、公平性、奉仕、
リーダーシップを共に考えよう」

来週の例会

■ 2月2日（木）

卓話 大橋 秀典 君

■ 例会後 2月度定例理事会

例会日：2023年1月26日
（令和5年1月26日）

■ 第2回クラブ・フォーラム

「クラブビジョンについて」

中・長期計画委員会

■ 今日の歌 「日も風も星も」

本日は職業奉仕月間の最後の例会になります。ご出席ありがとうございます。
職業奉仕は4大奉仕活動の一部門ですが、職業奉仕活動にはこれらの根幹につながる奉仕活動だと思いま
す。また、一職業人との誇りを持って色々な意味での職業奉仕に携わってゆきたいと思います。
さて、来月は節分になります。節分について少し考えたいと思います。２０２３年の節分は2月3日です、太陽
暦では立春に最も近い新月を元旦とし新年の始まりであることから、一般的に立春に節分を行う事になった、
と言われています。
それで節分とは具体的に何をする日なのか。
一般的に邪気を払い、無病息災を願う行事、と言われています。古くより「季節の変わり目は邪気が入りやす
い」と考えられています、
この時期は（2月上旬）はまだ寒く体調を崩しやすい、この事から新年を迎えるにあたって、邪気を払い清め、
一年間の無病息災を祈る行事として追儺（ついな）の行事が行なれてきました。追儺は豆をまいて鬼を払い、
無病息災を願う「節分」という行事として庶民の間に広まり、定着したそうです。地域によって違いますが、そ
れを追い払うため、この日の夕暮れに、柊の枝に鰯の頭を刺したものを戸口に立てて、いった大豆を玄関に
まいて年の数だけ豆を食したり、また恵方巻を食する習慣があります。さて、来週は2月に入ります、色々な
行事の準備が少しずつですが、始まります。各委員長の取り組みもすでに始まっております、色々な意味で
の飛躍的な努力と協力を会員の皆様にお願いいたしたいと思います。

今日の一言
川のこちら側いれば、
向こう側のことはわからない。
ひとつ川を渡ってみようじゃないか。

職業奉仕月間

第 2回大橋ガバナー年度常任幹事団会議議事録 

日 時 2023年 1月 23日 16:00～    場 所 ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所 
参加者：大橋 DGN・吉崎次々年度代表幹事・中西・古川・・吉川・田中・・石田・岡田・山崎・みど
り井上・みどり山村・ﾈｸｽﾄ平澤・ﾈｸｽﾄ吉岡・戸田・田原 (敬称略) 

1．大橋 DＧＮご挨拶
2．資料説明

2022-23年度ｽｹｼﾞｭｰﾙ 
＊延原年度ﾃｰﾏ『世界に希望を生み出そう』 
＊2/18(土)地区ﾁｰﾑ研修ｾﾐﾅｰ  

・宮里年度はｵﾝﾗｲﾝ開催であった、3年振りの対面開催
・資料④-2の形態の役割分担表が主流になってきた
・経費削減のため延原年度はｵﾝﾗｲﾝ発信をしない
・録画をし、後日地区の HPにｱｯﾌﾟﾃﾞｰﾄする
・9:30～の準備から参加した方がよいかと思う(前田次年度代表幹事)
・ﾄﾞﾚｽｺｰﾄﾞ：ﾛｰﾀﾘ文字＋ﾛｺﾞﾊﾞｯﾁﾞ、ﾃｰﾏﾊﾞｯﾁﾞ、ﾃｰﾏﾈｸﾀｲ、紺のｽｰﾂ
・大橋年度のﾄﾞﾚｽｺｰﾄﾞはどうするか検討
・2023年 10月までには内容決定が必要
・早急に実行委員会設立、当日の流れを担当毎に把握する

出席者 
9:30～石田、田原、山崎、戸田、山村 
13:00～岡田 

＊3/4(土)会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰ(PETS) 
・立野 PDGより関西万博の話(例年にはない)

＊ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問日程 
・地区大会の PRも含むため、PPの操作者の同行が必要
・ｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問前にはｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の訪問必須のため、初訪問日は余裕が必要
・大橋年度地区大会 11/29、30に変更となる

3．地区ﾁｰﾑ、PETS、地区協への視察参加について(情報提携) 

4．大橋年度のｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐会議運営について 
日程：週始めを希望、月曜日(第三月曜) 
16:00～17:30 幹事団会議 
17:30～19:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐会議 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の訪問基本方針等(訪問回数、考え方)
1回目：ｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問の 2週間前
2回目：ｸﾗﾌﾞ行事のｸﾛｰｼﾞﾝｸﾞの確認
ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄは主旨が違う あらかじめ方針決定が必要

その他 

次回常任幹事団会議 2月 20日(月) 16:00～18:00 ガバナー事務所大会議室 

以上 
書記：田原 



委員会報告

幹事就任挨拶 田原幹事幹事報告

≪これからの予定≫

【1】 1/28（土）2023-24年度のための地区ロータ

リー財団補助金管理セミナー

（城戸会長エレクト、芳田次年度Ｒ財団委員長

出席）

【2】 2/2（木）例会後、2月度定例理事会

【3】 2/4（土）車椅子ソフトボール寄贈式典

【4】 2/9（木）例会後、伴井ガバナー補佐を迎え

ての第4回クラブ協議会

≪連絡事項≫

【1】 本日の第2回クラブフォーラムは、13：00か

ら開催、終了は14：00を予定しております。

皆様よろしくお願い致します。

【2】 2月4日（土）午前10時より、東大阪市ウィル

チェアスポーツコートにて車椅子スポーツ支

援の一環として関西アンバランスチームへソ

フトボールの寄贈をいたします。当日は東輪

会各クラブの会長、幹事様をお招きしており

ますので多数のご参加よろしくお願い致します。

【3】 2月25日（土）は、移動例会ならびにＩＭ第4

組ロータリーデーです。移動例会はＩＭＲＤ

の前12：30よりスイスホテル南海大阪の8Ｆ

朱鷺の間で行います。松花堂弁当をご用意

しております。ＩＭＲＤは開会14：00、閉会は

16：30の予定です。多数ご参加のほどよろし

くお願い致します。

卓話：大阪北ロータリークラブ 西田 行宏 様

源流の会が発行された「ロータリアンの広場」という

投稿集を読んでいましたら、ロータリーのポリオ撲

滅運動の先駆者は二人の日本人であり、この二人

のロータリアンの献身的な努力のおかげで今日の

ポリオプラスがあることを初めて知りました。

この二人の日本人のロータリアンは、東京麹町ＲＣ

の山田ツネ氏と峰英二氏です。

山田氏は富士ゼロックスに勤務され、外国語も堪

能で、アジア担当の総責任者として活躍されたそう

です。その後、東京麹町ＲＣに入会し、地区のＷＣ

Ｓ活動をするなかで、南インドの3Ｈプログラム（保

健・飢餓追放・人間性回復）に参加したときにたま

たまポリオにかかり、手足がまひした少年を見たと

きに大きな衝撃を受けた、と話されています。

岡田 耕治会員コラム

出席報告 1月19日

（1/ 19）の出席者数：28名（3）

内ＺＯＯＭ出席2名

ゲスト1名：コンクリートコーリング㈱顧問

大阪北ＲＣ 西田 行宏 様

1/19 出席率：60.87％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数

会員：54名（免除11名）

12/29 1/5 1/12

HC出席 休会 休会 29(3）名

MU出席 4(1)名

修正出席率 70.21％

◎国際奉仕委員会 大橋委員長
タイ・ヤンナワＲＣとのグローバルグラント
＃2236410、
タイ国ノンタブリ県ウタイタニ病院に心臓病予防の
ための医療機器の提供を行うプロジェクトがすべ
て完了し、ヤンナワＲＣよりファイナルレポートが
届きました。
昨年10月28日にはセレモニーが開催され、藤本
会長、田原幹事、そして私大橋がＺＯＯＭで参加
いたしました。

ポリオ免疫プロジェクトを始めることになった動機を、

「私がインドへ行ったときのことです。夜遅くまで続

いた会議の帰り、ギョッとして立ち止まった。ガサガ

サと音がしたのです。犬か猫が餌をあさっているの

かと音の方向を凝視した時、月の明かりで見たも

のは芝生の上をやせ細った少年が、手と肘を使っ

て這っている姿でした。それは今思い出しても胸が

締め付けられるような痛々しい光景でした。

多分幼い頃にポリオにかかり、足が麻痺してしまっ

たのでしょう。

この少年の姿を見たとき、私は南インドの子供たち

を日本人の手でポリオから救いたいとの思いが生

まれたのです。」と。

そしてその後山田氏は地区ＷＣＳ活動として、同じ

クラブの医師峰氏とともに何度もインドを訪れポリ

オ撲滅に尽力をされました。そしてＲＩに対しては何

度も嘆願書を送り、ポリオ撲滅に立ち上がる様にお

願いをしたと言うことでした。

その甲斐があって、ついにＲＩはポリオ撲滅に本格

的な力を注ぐことになり今日に至っています。しか

しお二人は志半ばでインドで風土病にかかり、相次

いで亡くなられました。

以上のようにポリオプラスが日本人が提唱であり、

その夢の実現まであともう少しのところまで来てい

るので、二人の偉業を少しでも早く達成するために

私個人として財団に協力しなければならないと強く

思いました。

さわやかな朝だ われらはロータリアン

いつもほほえみ いつも元気で

さあ 出掛けよう

日も風も星も ラララ光るよ

日も風も星も
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